

Medienmitteilung

Sursee, 30. Juni 2022

Truvag-Führungsstruktur wird verbreitert

Die Truvag Treuhand AG, mit Hauptsitz in Sursee und Standorten in Luzern, Reiden und Willisau, ist seit 2010 von 80 auf über 140 Mitarbeitende gewachsen. Aufgrund dieser erfreulichen Weiterentwicklung wird die Führungsstruktur auf den **1. Juli 2022** verbreitert. Dabei steht der hohe **Kundennutzen** mit umfassenden Dienstleistungen aus den Geschäftsfeldern Treuhand und Immobilien weiterhin im Zentrum.

Zwei verdiente Geschäftsleitungsmitglieder ziehen sich zurück

Auf eigenen Wunsch ziehen sich mit Toni Bättig und Johanna Willimann zwei langjährige Führungspersönlichkeiten per Ende Juni 2022 aus der Geschäftsleitung zurück.

Toni Bättig hat fast 18 Jahre in der Geschäftsleitung gewirkt und viele Akzente gesetzt. Unter seiner Leitung hat sich der Immobilien-Bereich markant weiterentwickelt und speziell die Immobilien-Beratung konnte dank neuen und erweiterten Dienstleistungsangeboten die Marktposition laufend ausbauen. Wir freuen uns sehr, dass Toni Bättig als Projektleiter Immobilien-Beratung und als Leiter Spezialmandate unseren Kunden weiterhin zur Verfügung steht.

Seit 28 Jahren ist **Johanna Willimann** bei der Truvag tätig. Schon vor der Familiengründung gehörte sie von 2000 bis 2003 der Geschäftsleitung an, in welche sie ab 2017 wieder zurückkehrte. In ihren 10 Jahren als Geschäftsleitungsmitglied prägte Johanna Willimann die Immobilien-Bewirtschaftung und erhöhte die Mitarbeiterzahl in ihrem Segment laufend. Als Projektleiterin Immobilien wird sie ihre langjährige Erfahrung auch in Zukunft für die Truvag-Kunden einsetzen.

Ronny Winkler übernimmt Vorsitz der Geschäftsleitung Immobilien

Das Geschäftsfeld Immobilien ist ab 01.07.2022 aufgrund seiner heutigen Grösse mit einer eigenen Geschäftsleitung unter dem Vorsitz von Ronny Winkler unterwegs. Mit seiner sehr breiten Ausbildung und 10 Jahren Truvag-Immobilien-Erfahrung ist er prädestiniert für diese anspruchsvolle Aufgabe. Das Kompetenzcenter Immobilien-Beratung wird von ihm geleitet. Die weiteren Kompetenzcenter werden von den neu ernannten Geschäftsleitungsmitgliedern geführt. Die Verantwortung für die Immobilien-Bewirtschaftung übernimmt **Ignaz Walker**. **Marc Läubli** wirkt als Leiter Baumanagement im Führungsgremium mit und wird beispielsweise im technischen Bereich auch die Immobilien-Bewirtschaftung unterstützen. Die Immobilien-Vermarktung, zu der vor allem Verkaufsmandate und Erstvermietungen gehören, wird durch **Stefan Müller** geführt. Für die umfassende administrative Betreuung von grösseren Immobilienportfolios hat die Truvag vor Jahren die Abteilung «Finanzielle Führung von Immobilienportfolios» geschaffen, welche von **Rafael Gut** geführt wird. Er wirkt zudem als Digitalisierungsspezialist.

Geschäftsfeld Treuhand wird von Georges Felder geleitet

Dieses Geschäftsfeld wird ab 01.07.2022 ebenfalls von einer eigenen Geschäftsleitung unter dem Vorsitz von Georges Felder geführt. Er wirkt seit 12 Jahren in Fach- und Führungsfunktionen bei der Truvag und wird die Hauptverantwortung für das Geschäftsfeld Treuhand sowie die Leitung des Marktgebietes Mitte (Standort Sursee) übernehmen. Er wird von erfahrenen Geschäftsleitungs-

mitgliedern unterstützt. So steht das Marktgebiet West (Standorte Reiden und Willisau) unter der Leitung von **Victor Kopp**. Für das Marktgebiet Süd (Standort Luzern) ist **Andreas Thommen** zuständig. Mit **Roland Thürig** kehrt per 01.07.2022 eine erfahrene Fach- und Führungsperson als Leiter Treuhand zur Truvag zurück. **Mario Gander** übernimmt weiterhin die Verantwortung für das Kompetenzzentrum Steuern/Recht/Vorsorge. Das im 2021 neu geschaffene Business Software Team leitet **Silvan Vogel**. Er wirkt zudem rund um Digitalisierungsfragen in der Geschäftsleitung mit. Wirtschaftsberatung und Wirtschaftsprüfung arbeiten im Interesse der Kunden noch stärker zusammen, wobei die Unabhängigkeitsbestimmungen jederzeit befolgt werden. **Philipp Steinmann** leitet dieses Kompetenzzentrum und die Truvag Revisions AG als Netzwerkunternehmen wird ebenfalls mitwirken. **Ivan Hodel** übernimmt ab 01.07.2022 die Verantwortung für die Truvag Revisions AG, nachdem sich Rolf Eberle per Ende Juni nach langjähriger erfolgreicher Tätigkeit aus der Führungsetage zurückzieht, jedoch als Mandatsleiter weiterhin für die Truvag Revisions AG tätig sein wird.

Unternehmensleitung

Die operative Verantwortung für die Gesamt-Unternehmung liegt ab 01.07.2022 bei einer schlank aufgestellten Unternehmensleitung mit **René Kaufmann** (CEO/Gesamtleitung), **Georges Felder** (Vorsitzender der Geschäftsleitung Treuhand und stellvertretender CEO) sowie **Ronny Winkler** (Vorsitzender der Geschäftsleitung Immobilien). Beratend wirkt Silvan Vogel als CFO und Leiter Business Services in der Unternehmensleitung mit. Dank der geschäftsfeldübergreifenden Vernetzung unserer Teams und Fachspezialisten – **alles unter dem gleichen Dach** – schafft die Truvag Mehrwerte, die von den Kunden geschätzt werden. Dieses Zusammenwirken ist auch für die Mitarbeitenden sehr spannend.

Der Verwaltungsrat gratuliert allen Beförderten zur neuen Funktion ab 01.07.2022 und wünscht der neu formierten Führungsscrew ein erfolgreiches Wirken.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Truvag Treuhand AG, René Kaufmann, CEO/Gesamtleitung, Leopoldstrasse 6, 6210 Sursee
Tel. 041 818 77 90 / E-Mail: rene.kaufmann@truvag.ch / www.truvag.ch